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Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial Ciudadano de Planeación, Medición y 

Evaluación de Seguridad 

El día 13 de septiembre del año 2024, de las 11:00 a las 13:25 horas, los miembros del Consejo Sectorial 
Ciudadano para la Planeación, Medición y Evaluación de Seguridad se reunieron bajo la modalidad 
híbrida, de manera presencial en la sala de usos múltiples de la Auditoría Superior del Estado de Jalisco, 
ubicada en la calle Avenida Niños Héroes, número 2409, colonia Moderna, Guadalajara, Jalisco; y de 
manera virtual a través de la plataforma digital de comunicación remota audiovisual Zoom: 
https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZwtdumppjsoHtOCnIYepk3tgsmpPM3-IBOH  ID de reunión: 880 1018 0247 Código de 
acceso: 874106, a efecto de celebrar la Primera Sesión Ordinaria 2024; de conformidad a lo establecido 
en los artículos 7 y 22 de la Ley de Planeación Participativa del Estado de Jalisco y sus Municipios; así 
como lo dispuesto en el numeral 25.1, fracción XVI de Ley de Transparencia y Acceso a la Información 
Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios, en correlación con el artículo 29.1 fracción VIII y XI de la 
Ley Orgánica del Poder Ejecutivo del Estado de Jalisco; artículos 16, 19, 20 y demás relativos del 
Reglamento Interno de los Consejos Sectoriales en el Estado de Jalisco; así como el artículo 13, fracción IX 
del Reglamento Interno de la Secretaría de Planeación y Participación Ciudadana, de acuerdo al 
desarrollo siguiente: 

1. Bienvenida general y orden del día  

La Dra. Mónica Ballescá, Directora General de Planeación Participativa, de la Secretaria de Planeación y 
Participación Ciudadana (SPPC); en su carácter de Secretaria Técnica de Gobernanza del Consejo, dio la 
bienvenida a los participantes y cedió el uso de la voz a la Mtra. Margarita Sierra, Secretaria de 
Planeación y Participación Ciudadana y Secretaria Ejecutiva del Consejo.  

Enseguida, la Mtra. Margarita Sierra, en el uso de la voz, igualmente dio la bienvenida a todos, 
manifestando que la sesión de trabajo tiene la finalidad reflexionar sobre el funcionamiento de este 
mecanismo participativo llevado a cabo durante la administración actual y aprovechó, para agradecer a 
los compañeros de Gabinete, tanto a los Coordinadores, como a los demás funcionarios y consejeros 
ciudadanos expertos que han acompañado los trabajos de los consejos.  

Posteriormente, mencionó que los Consejos Sectoriales Ciudadanos, han sido una iniciativa experimental 
intencionada para generar un espacio de diálogo, escucha y su objetivo es fungir como un mecanismo 
para la colaboración y la co-creación entre ciudadanos con experiencia y conocimiento temático, y 
funcionarios y funcionarias gubernamentales.  

Siguiendo en el uso de la voz, la Mtra. Margarita Sierra, manifestó el entusiasmo de escuchar y conocer la 
opinión de los Consejeros sobre lo que funcionó, sobre lo que se debe mejorar y quizás incorporar y cerró 
su intervención agradeciendo a todas y cada una de las personas consejeras ciudadanas, así como a las 
personas colegas de gabinete y funcionarias de las dependencias del sector que acompañan la sesión, 
señalando que éste mecanismo participativo no hubiera sido posible sin su valiosa colaboración y 
disposición en estos casi 6 años. 

https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZwtdumppjsoHtOCnIYepk3tgsmpPM3-IBOH
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Acto seguido, la Secretaria Técnica de Gobernanza sometió a consideración de los Consejos el siguiente: 

Orden del día 

1. Bienvenida y orden del día | Mtra. Margarita Sierra (5 min) 

2. Palabras de agradecimiento y cierre de trabajos de los Consejos Sectoriales | Coordinadores 

Generales de Gabinete (10 min)   

3. Camino recorrido hasta aquí y re-conociendo a integrantes | ST Técnica de Gobernanza (10 min)   

-----Traslado a salones (5 min) -----  

4. Verificación quórum legal y Seguimiento de acuerdos por Consejo (10 min)  

5. Reflexión sobre el mecanismo de Consejos Sectoriales Ciudadanos (50 min) 

- ¿Qué son los espacios de participación ciudadana institucionalizada? Dinámica de diálogo sobre 

logros y retos del Consejo Sectorial (10 min)  

- Diálogo y recopilación de opiniones (25 min)  

- Cierre y elección de vocería (5 min)  

-----Regreso a plenaria (5 min) ----- 

6. Asuntos generales y acuerdos | ST Técnica de Gobernanza (10 min)  

Una vez leídos los puntos del orden del día, éste fue aprobado por unanimidad de votos de los 
integrantes de los cuatro Consejos. 

2. Palabras de agradecimiento y cierre de trabajos de los Consejos 

Para el desahogo de este punto del orden del día, la Secretaría Técnica de Gobernanza, pidió que, en 
representación de los cuatro Consejos, dos de sus Presidentes tomaran la palabra para hacer el cierre 
sexenal de los trabajos de los Consejos; dando inicio René Caro Gómez, Presidente del Consejo y 
Coordinador General Estratégico de Gestión del Territorio, quien expresó su reconocimiento a los 
integrantes de los cuatro Consejos, especialmente el de los ciudadanos y desde luego el trabajo de la 
Mtra. Margarita Sierra, Secretaria Ejecutiva de los Consejos, que junto a su equipo y el de la Dra. Mónica 
Ballescá lograron darle forma y vida a estos Consejos. 

Dijo que, con la constitución de estos Consejos Sectoriales Ciudadanos, se han sentado las bases de un 
modelo de gestión que funciona a través de espacios de diálogo para una mejor toma de decisiones, a 
partir de las recomendaciones ciudadanas. 

Admitió que los retos y desafíos por enfrentar son importantes; por ello, es momento de hacer un alto 
para evaluar el trabajo de los Consejos. 
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Acto seguido se turnó el uso de la voz a Marco Ocegueda Sánchez, Encargado de Despacho de la 
Coordinación General Estratégica de Desarrollo Social, y de la Presidencia del Consejo, quien recordó el 
día en que se celebró la primera sesión del Consejo, que hubo nerviosismo por ver cómo sería la 
participación de los integrantes ciudadanos. 

Después dijo que todos debían sentirse orgullosos de los resultados en este primer periodo de los 
Consejos, por todas las acciones emprendidas. Que los indicadores han dado cuenta de ello y los 
objetivos del Plan Estatal de Desarrollo. 

Comentó que es muy importante este ejercicio de reflexión sobre qué debe continuar y reforzar o qué se 
debe ajustar o incluso eliminar para que los resultados de los Consejos sean más efectivos. 

Finalmente agradeció a todos por su tiempo y su participación. 

3. Camino recorrido hasta aquí y re-conociendo a integrantes  

Continuando con el Orden del día, la Dra. Mónica Ballescá Ramírez, Secretaría Técnica de los Cuatro 
Consejos y Directora de Planeación y Evaluación Participativa hizo una recapitulación año por año de los 
trabajos en los que se tuvo participación en el seno de los Consejos: 

- 2019: Instalación de los Consejos y Participación en el Proceso de integración del Plan Estatal de 
Gobernanza y Desarrollo 

- 2020: Revisión de indicadores y metas del Desarrollo. 
- 2021: Integración de la reglamentación interna de los Consejos. 
- 2022: Selección de cuatro programas y estrategias para evaluación participativa. 
- 2023: Reuniones focalizadas con consejeros, por ejemplo, en economía el enfoque de apoyo a las 

personas con discapacidad. 
- 2024: Autovaloración del mecanismo de participación ciudadana especializada e 

institucionalizada denominada Consejos Sectoriales Ciudadanos. 

Finalmente, invitó a los asistentes a pasar a los salones adjuntos al Salón principal para iniciar los trabajos 
reflexivos sobre el funcionamiento de los Consejos.  

4. Verificación quórum legal y Seguimiento de acuerdos del Consejo Sectorial Ciudadano para la 
Planeación, Medición y Evaluación del Seguridad 

Una vez instalados en una de las aulas adjuntas al Salón de Usos Múltiples, la Dra. Mónica Ballescá, 
Directora de la Dirección General de Planeación y Evaluación Participativa de la Secretaría de 
Planeación y Participación Ciudadana, y Secretaria Técnica de Gobernanza del Consejo Sectorial 
Ciudadano para la Planeación, Medición y Evaluación de Seguridad, dio la bienvenida a todas y todos 
los miembros del mismo, haciendo constar la asistencia de los siguientes integrantes del Consejo. 
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Por parte de los Integrantes Ciudadanos Locales: Diana Cecilia Gutiérrez López, en representación de la 
Red de Mujeres Jóvenes por la Democracia Paritaria; María Eugenia Suárez de Garay, Académica en 
estudios de género por la Universidad de Guadalajara; Emmanuel Rojas Botello, Presidente de Delibera, 
A.C., y; Francisco Ignacio Franco Gabriel, Coordinador Programa APREVIO. 

Por cuenta de los integrantes Gubernamentales Permanentes: Verónica González, Directora de la 
Universidad Policial (UNIPOL); Valeria Gutiérrez Ramos, en representación del Fiscal del Estado de Jalisco; 
Violeta Castillo Saldívar, en representación del Secretario de Seguridad; Gustavo Quezada Esparza, 
Encargado del Despacho del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses; Ruth Iraís Ruíz Velasco Campos, 
Directora General del Centro de Coordinación, Comando, Control, Comunicaciones y Cómputo del Estado 
de Jalisco; Irma Leticia Martínez Espinoza, en representación del Consejero Estatal de Seguridad Pública; 
Norma Araceli Espinosa Limón, en representación del Fiscal Especializado en Combate a la Corrupción, y; 
Ana Isabel Cortez Coronado, Secretaria Ejecutiva del Consejo Ciudadano de Seguridad.  

Por último, a los miembros Coordinadores del Consejo: Margarita Cristina Sierra Díaz de Rivera, Secretaria 
de Planeación y Participación Ciudadana, y Secretaria Ejecutiva del Consejo; Alain Fernando Preciado 
López, Subsecretario General de Gobierno y en representación del Secretario General de Gobierno; 
Daniel Alejandro Alvarado Pelayo, Coordinador de Vinculación y Apoyo Institucional y en representación 
del Jefe de Gabinete; Gloria Judith Ley Angulo, Directora General de Programación, Presupuesto y 
Evaluación del Gasto Público, en representación del Secretario de la Hacienda Pública, y; Mónica Ballescá 
Ramírez, Directora General de Planeación y Evaluación Participativa, y Secretaria Técnica de Gobernanza. 

Al dar cuenta de la presencia y/o debida representación de las y los integrantes de este Consejo, de 
conformidad con lo establecido en el artículo 32 de la Ley de Planeación Participativa para el Estado de 
Jalisco y sus Municipios, se dio cumplimiento con el Quorum reglamentario. para la primera sesión 
ordinaria del año 2024; así como válidos los acuerdos que de ella emanen. Inmediatamente después, se 
sometió a consideración de los asistentes la aprobación del Acta de la sesión anterior, misma que fue 
aprobada de manera unánime. Al dar seguimiento de los acuerdos se manifestó lo siguiente: 

 Código Acuerdo Responsable 
Estatus del 

acuerdo 
Descripción de último seguimiento 

CSC-SEG 
22-01OR-

01 

Se convocará a sesión extraordinaria 
para abordar el tema de la Universidad 
Jalisciense de Policías. 

CGESeg/SPPC Concluido 

En esta sesión del hoy 13 de 
septiembre de 2024, se 
presentará la Universidad Policial 
(UNIPOL). 

CSC-SEG 
22-01OR-

02 

Se llevará a cabo una reunión de 
trabajo entre el Centro de Prevención 
Social del Estado de Jalisco con 
Francisco Ignacio Franco de 
Corporativa de Fundaciones, para 
reforzar la visión de las intervenciones. 

CGESeg Concluido 

Se solicitará al consejero 
Francisco Ignacio Franco,  un par 
de fechas para agendar la reunión 
con el Centro de Prevención 
Social del Estado de Jalisco y la 
Coordinación. 



  
 

 
Página 6 de 25 

 
 
 

 Código Acuerdo Responsable 
Estatus del 

acuerdo 
Descripción de último seguimiento 

  
CSC-SEG 

23-01OR-
01 

Sesión interna para mapear áreas e 
intervenciones que están en las zonas, 
así como un esquema para la 
medición, seguimiento de resultados. 

Centro de 
prevención/ CGE 

Seguridad  
Concluido 

Se contactará al Centro de 
prevención para una reunión de 
trabajo interna. 

Se destacó, que estos acuerdos ya fueron cumplimentados por lo que no habiendo dudas o comentarios 
al respecto, se dio por concluido el presente punto. 

5. Reflexión sobre el mecanismo de Consejos Sectoriales Ciudadanos (50 min) 

Siguiendo con el desarrollo de la sesión la Dra. Mónica Ballescá, procedió a realizar un recuento de los 
principales proyectos estratégicos que se ejecutaron durante la presente administración en materia de 
Seguridad.  

Enseguida, la Dra. Mónica Ballescá, cedió el uso de la voz a la C. Verónica González, invitada y directora 
de la Universidad Policial (UNIPOL), quién expuso una breve presentación sobre lo que se ha logrado con 
la incorporación de la Universidad Policial de Jalisco, presentando un hito significativo en el compromiso 
por mejorar la seguridad pública, así como la profesionalización de los policías de nuestra entidad en 
Seguridad Ciudadana.  

Puntualizó, que el principal objetivo de esta Universidad, es transformar la formación de policías, a través 
del Diplomado de Seguridad Ciudadana, la licenciatura en Seguridad Ciudadana y un curso propedéutico, 
con metodologías pedagógicas constructivas de educación y derechos humanos, centrándose en un perfil 
de egreso en cultura de paz, prevención de violencia y coproducción de la seguridad.  

Aunado a esto, la Mtra. Margarita Sierra, puntualizó que este esfuerzo es un trabajo en conjunto entre 
diferentes entidades del gobierno estatal, detallando el esfuerzo de cada una y cada uno de los actores 
involucrados para la creación de este proyecto.  

Posteriormente, la Dra. Mónica Ballescá, dio inicio a la dinámica de diálogo sobre logros y retos del 
Consejo Sectorial, solicitando primeramente a los asistentes, reflexionar individualmente desde su 
experiencia en el consejo, sobre: 

- Qué cosas se deben seguir haciendo en el Consejo 
- Qué cosas habrá que mejorar 
- Qué cosas habría que dejar de hacer 
- Qué cosas habría que incorporar 



  
 

 
Página 7 de 25 

 
 
 

Para llevar a cabo la dinámica se solicitó anotar las ideas y conclusiones de su reflexión en un post it, y 
posteriormente colocarlos en un diagrama pegado sobre la pared en donde podrían ubicar sus ideas en 
relación con los cuatro puntos anteriormente enlistados. 

Inmediatamente después, la Dra. Mónica Ballescá abrió un espacio de diálogo pidiendo a los asistentes 
compartieran verbalmente las ideas y conclusiones a las que los llevó su reflexión, mencionándose lo 
siguiente: 

1.  Qué cosas se deben seguir haciendo en el Consejo 
• Planeación y proyectos de manera continúa en materia de seguridad y participación 

ciudadana. 
• Evaluación y seguimiento en las reuniones de los Consejos Sectoriales; 
• Dar a conocer los resultados de los trabajos realizados en el consejo; 
• Seguir impulsando el dialogo abierto y mantenerlo abierto al ciudadano; 
• Continuar con las retroalimentaciones y evaluar los procesos; 
• Seguir sumando esfuerzos con todos los sectores expertos involucrados para que haya 

una mejora continua en la planeación, evaluación y rendición de cuentas; 
• Seguir fomentando el dialogo con las OSC y autoridades; 
• Seguir colaborando con la ciudadanía, y; 
• Continuar con este espacio y fortalecerlo, hacerlo más dialógico y generar agendas 

consensuadas. 
 

2. Qué cosas habrá que mejorar 
• Conocer más la operación de las instituciones para evaluar más preciso al actuar; 
• Reingeniería organizacional, una redistribución de la plantilla y la revisión de perfiles; 
• Mejorar la profundidad del dialogo (Caso policía metropolitana); 
• Mayor difusión de las actividades y resultados sobre todo a servidores públicos; 
• La atención y humanización de las personas involucradas en este consejo es clave para 

integrar a la ciudadanía; 
• Mejorar e involucrar a municipios en materia de seguridad, ya que ellos tienen las 

atribuciones; 
• Es importante que proyectos que trascienden, se puedan integrar a este consejo, cómo 

la UNIPOL para fortalecer y expandir a la ciudadanía la coproducción de la seguridad. 
• Los mecanismos de convocatoria deben mejorar, y; 
• Que se abran más espacios para la sociedad civil. 

 
3. Qué cosas habría que dejar de hacer 

• Evitar la reiterada práctica de la representación de las autoridades principales de las 
dependencias del sector; 

• No se ven que nuestras propuestas hayan avanzado, especialmente las que derivaron de 
las mesas técnicas; 
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• Que la comparación entre los servicios evaluados sea más afín/El resultado puede ser 
imparcial; 

• Involucrar más en la medida de lo posible la planeación, para seguir abonando en esta 
labor, y; 

• La ausencia de algunos funcionarios, permea en el avance de los proyectos. 
 

4. Qué cosas habría que incorporar 
• Presidencia del bloque ciudadano a la par de la presidencia de las coordinaciones de 

gabinete; 
• Visibilizar los temas para construcción de agenda consensuada; 
• Incorporar la figura de audiencia pública para obligar la presencia de titulares a los 

consejos; 
• Curso obligatorio a titulares sobre gobernanza y colaboración con ciudadanía; 
• Dar un seguimiento de mejor calidad a los acuerdos y temas tratados; 
• Habría que incorporar la participación de los servidores públicos, capacitarlos y que los 

programas institucionales tengan un enfoque de perspectiva de género; 
• Gestionar la programación y presupuesto de cada dependencia para el cumplimiento de 

los objetivos; 
• Incluir a la UNIPOL en estos consejos. La UNIPOL surge de estos consejos, por lo que se 

considera sería un espacio enriquecedor para la UNIPOL, trabaja colaborativamente con 
los especialistas en seguridad, ciudadanos para ampliar su visión y vinculación, hacer lo 
que se predica. 

Finalmente, se eligió a Emmanuel Rojas Botello, Presidente de Delibera, A.C., como vocera del Consejo 
para la siguiente actividad de acuerdo con el orden del día establecido. 

Reg reso a  plena ria  

Al retornar a la sesión plenaria, cada Consejo presentó las aportaciones resultado de la reflexión sobre el 
mecanismo de los Consejos Sectoriales Ciudadanos, esto de acuerdo al orden y voceros siguientes: 

a) Seguridad a cargo del ciudadano Emmanuel Rojas Botello quién es el presidente de Delibera A.C.  
b) Gestión del Territorio a cargo de la ciudadana Miroslava Muñoz Nieve quien acude en 

representación del Colectivo Ecologista Jalisco A.C. 
c) Crecimiento y Desarrollo Económico a cargo de Francisco Medina Gómez, de COECYTJAL. 
d) Desarrollo Social a cargo de Ana Paula Ladrón de Guevara Morfín, representante de Mexicanos 

Primero Jalisco 

Acto seguido la Secretaria de Gobernanza, cedió el uso de la voz a Víctor Gómez, quien se encuentra 
presente de manera virtual en representación del Instituto Mexicano para la Competitividad, A.C. (IMCO). 
Primeramente, agradeció la invitación y habló sobre el valor de la participación proactiva de la 
ciudadanía. 
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Dijo que los Consejos Sectoriales Ciudadanos son un importante mecanismo de rendición de cuentas, que 
sin duda deben continuar fomentando y enriqueciendo el debate, las discusiones abiertas y la toma de 
decisiones de política pública.  

Finalmente resaltó la importancia de que, en estos espacios de diálogo y foros de discusión entre 
autoridades y ciudadanía, todos los esfuerzos tomen forma en la alineación de los objetivos de desarrollo 
sostenible. 

6. Asuntos generales y acuerdos | ST Técnica de Gobernanza (10 min)  

Como asuntos generales, la Secretaria Técnica de Gobernanza, mencionó que todas las aportaciones 
producto de la reflexión sobre los Consejos Sectoriales Ciudadanos, serán incorporadas al Informe 
General de cada Consejo, el cual será presentado en la 2ª sesión ordinaria a celebrarse entre los meses 
de octubre y noviembre, donde se espera contar con la asistencia del equipo de transición de la 
administración estatal.  

Al no registrarse nuevos acuerdos por ser este el cierre anual de los Consejos, la Secretaria Ejecutiva 
Margarita Sierra, agradeció a todos, la asistencia virtual y presencial y declaró por concluida la Primera 
Sesión Ordinaria del año 2024, siendo las 13:25 horas del día de su inicio, firmando esta Acta al calce los 
que en ella participaron. 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial 

Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación de Seguridad 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo 

acordado en la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, 

Medición y Evaluación de Seguridad, celebrada el 13 de septiembre de 2024, en la cual participé. 

 

 

 

Integrante Ciudadana Local 

  

_______________________ 

Diana Cecilia Gutiérrez López  

Representante de Red de Mujeres Jóvenes por la Democracia Paritaria 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial 

Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación de Seguridad 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo 

acordado en la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, 

Medición y Evaluación de Seguridad, celebrada el 13 de septiembre de 2024, en la cual participé. 

 

 

Integrante Ciudadana Local 

  

_______________________ 

María Eugenia Suárez de Garay  

Universidad de Guadalajara (UdeG), Académica en estudios de género 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial 

Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación de Seguridad 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo 

acordado en la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, 

Medición y Evaluación de Seguridad, celebrada el 13 de septiembre de 2024, en la cual participé. 

 

 

Integrante Ciudadano Local 

  

_______________________ 

Emmanuel Rojas Botello  

Delibera, A.C., Presidente 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial 

Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación de Seguridad 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo 

acordado en la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, 

Medición y Evaluación de Seguridad, celebrada el 13 de septiembre de 2024, en la cual participé. 

 

 

Integrante Ciudadano Local 

  

_______________________ 

Francisco Ignacio Franco Gabriel 

Coordinador de Programa APREVIO 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial 

Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación de Seguridad 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo 

acordado en la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, 

Medición y Evaluación de Seguridad, celebrada el 13 de septiembre de 2024, en la cual participé. 

 

 

Integrante Gubernamental 

  

_______________________ 

Valeria Gutiérrez Ramos 

Representante del Fiscal del Estado de Jalisco 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial 

Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación de Seguridad 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo 

acordado en la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, 

Medición y Evaluación de Seguridad, celebrada el 13 de septiembre de 2024, en la cual participé. 

 

 

Integrante Gubernamental 

  

_______________________ 

Violeta Castillo Saldívar  

Representante del Secretario de Seguridad Pública 
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Esta hoja pertenece al Acta de la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial 

Ciudadano para Planeación, Medición y Evaluación de Seguridad 

 

Bajo protesta de decir verdad, manifiesto que he leído el acta y doy mi conformidad con lo 

acordado en la Primera Sesión Ordinaria 2024 del Consejo Sectorial Ciudadano para Planeación, 

Medición y Evaluación de Seguridad, celebrada el 13 de septiembre de 2024, en la cual participé. 

 

 

Integrante Gubernamental 

  

_______________________ 

Gustavo Quezada Estrada 

Encargado de Despacho del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses 
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Representante del Secretario de Gabinete 
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